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Signor Presidente della Camera di Commercio I.A.A., illustri e cari 
colleghi, signore e signori. A nome anche dei componenti il Comitato 
scientifico del Ce.S.E.T. sono particolarmente lieto e onorato di por- 
gere i più sentiti ringraziamenti a tutti voi per la cordiale adesione, che 
la vostra presenza conferma, alla nostra odierna iniziativa, come pure 
per l’apprezzata ospitalità, di cui stiamo beneficiando, in occasione di 
questo Convegno, che coincide con il IX Incontro del Centro Studi, or- 
ganizzato quest’anno qui a Milano, assieme alla Fondazione per i Pro- 
blemi Montani dell’Arco Alpino, presieduta dall’amico prof. Lechi, 
autorevole componente del Comitato Scientifico del Ce.S.E.T., su un 
problema di largo respiro economico estimativo e tecnico, quello della 
viabilità e dei trasporti, componenti decisive per un’appropriata ge- 
stione del territorio montano. 

Come è stato bene indicato nell’invito, fine precipuo, generale, del 
nostro odierno lavoro è quello di ricercare, stimarne la validità e segna- 
lare alle autorità competenti - e qui in sala ve ne sono già numerose e 
ad alto livello - soluzioni nuove che possano favorire un uso delle non 
poche risorse naturali, anche di quelle che il territorio montano, alpino 
ed appenninico, tiene ancora in riserbo, più ordinato, migliore sotto 
ogni aspetto di quanto non sia avvenuto finora. 

Sono tutte nuove strade che la scienza estimativa batte in rela- 
zione a nuovi aspetti dell’economia, nuove vie che confermano il va- 
lore dell’estimo come scienza proprio per l’impegno e la finezza di 
ricerca che richiede lo studio di questo problema. 

Sede più appropriata della Camera di Commercio di Milano non 
poteva esservi. 

Purtroppo il maltempo ha impedito che studiosi ed operatori eco- 
nomici, desiderosi di venire, potessero venire con la sicurezza di poter 
ritornare, o addirittura potessero venire; qui ci occupiamo di trasporti 
e i trasporti ci hanno tradito. 
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In ogni modo i presenti assicurano un dibattito ampio e approfon- 
dito sui problemi che si andranno a trattare e sono sicuro che questa 
iniziativa del Ce.S.E.T., per l’impegno del prof. Sorbi e del prof. Lechi, 
per l’appoggio avuto dalla Regione Lombardia e dalla Camera di Com- 
mercio, avrà il successo dei precedenti. 

Buon lavoro e auguri, ed ora la parola al Presidente della Camera 
di Commercio. 


